

ALCOBENDENSES CON TALENTO

Cipri Quintas: emprendedor, formador, escritor, conferenciante, embajador de la solidaridad...

Emprendedor desde los 18 años, Cipri Quintas montó su primera empresa para crear y vender agendas de bolsillo. Después, comenzaría su carrera en el mundo del ocio y la restauración, poniendo en marcha la famosa discoteca Desguace, Silk, Tónica 90... Así hasta abrir más de 25 locales de ocio y restauración, que lo han convertido en uno de los principales promotores de ocio.

Alcobendense comprometido con su ciudad

Ha sido pionero en desarrollar y promover campañas contra la droga y el abuso del alcohol. Y, convencido de que los jóvenes tenían que abrir los ojos ante el terrorismo, montó su propio sello discográfico y produjo un disco con una versión *dance* contra la violencia de *No Dudaría*, el mítico tema de Antonio Flores.

Cipri Quintas no ha parado de identificar oportunidades de negocio en diferentes sectores. En 2005, se convierte en cofundador de Valor de Ley, una de las agencias de *marketing* digital pioneras en España. Y, en 2023, ha cofundado *Wim studio*, empresa que propone soluciones innovadoras y amigables con el medio ambiente para reducir la cantidad de residuos.



Reconocido en varias ocasiones

En 2002 y en 2017, fue nombrado *Ciudadano Ejemplar de Alcobendas* por su compromiso cívico con la ciudad y, en 2015, el Ayuntamiento le entregó la *Placa al mérito* por su colaboración. Es, además, *Embajador empresarial de Alcobendas*, ayudando a promocionar el municipio y a atraer empresas.

Escritor solidario

En estos años, le ha dado tiempo a escribir dos libros 100% solidarios, cuyos de-

rechos de autor dona a diferentes asociaciones y fundaciones: *Sawubona*, sobre el compromiso con el bien común y cómo darse a los demás y a la vida para alcanzar la felicidad, y *El libro del Networking*, donde ofrece herramientas y trucos para la vida diaria.

La alcaldesa, Rocío García Alcántara (PP), le ha manifestado el profundo orgullo que siente de que nuestra ciudad pueda contar entre sus vecinos con una persona tan emprendedora, motivadora y solidaria.